
 
Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom 13.10.2008 

 

 
 
 
Datum:    13.10.2008 
 
Uhrzeit:   18:05 Uhr - 18:50 Uhr 
 
Ort:   Raum E45 
 
Anwesend:   Winfo:  Daniel Balzer, Martin Senff, Andreas Kiesow 
   Mathe: Yves Gessner 
   Info:  Paul C. Sommerhoff 
   Sinologie: Stefan Melbaum 
   Jura:  Anne Mertes 
   Wiso:  Torsten Dahlmann 
   FB III:  Cristine Schuster, Lucas Dembinsky, Marlen Schubert 
   AStA:  Tim Lösch 
 
 
Protokoll:  Daniel Balzer (FS Winfo) 
 
Sitzungsleitung: Paul C. Sommerhoff (FSR Info) 
 
Die Sitzung ist nicht beschlussfähig. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte aus den Arbeitskreisen 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 
 
Nächste Sitzung: Montag, 27.10.2008, 18:00 Uhr, Raum E45  
 
 
 
 
 



I. Begrüßung  
 
(18:05 Uhr) Der Sitzungsleiter Paul C. Sommerhoff begrüßt die Anwesenden und eröffnet 
die Sitzung. 
 
 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
Mögliche Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt oder unter TOP 4. (Sons-
tiges) abgehandelt. 
 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
 

 Winfo: 
 Ersti-Begrüßung gut gelaufen (18 Anwesende) 
 Ersti-Kneipentour am 21.10.2008 
 Ersti-Sektfrühstück am 22.10.2008 
 „campus | eins“ (FS-Party) am 23.10.2008 

 
 Mathe: 

 Fachschaft ist Umgezogen (einen Stock nach oben) 
 FS-Zeitschrift erstellt und in Druck gegeben 
 Ersti-Begrüßung nächste Woche 
 Ersti-Wochenende vom 07. - 09.11.2008 in Odert 
 Ersti-Ahoi-Party am 20.11.2008 

 
 Info: 

 Vorkurs findet vom 13.10 - 17.10.2008 statt 
 Linux-Tutorium findet nächste Woche statt 
 Ersti-Frühstück findet nächste Woche statt 
 Lan-Party für Ende November geplant 

 
 Sinologie: 

 O-Woche: einige Rückmeldungen bzgl. Problemen mit Kursbelegung 
(Ba/Ma) 

 Broschüre ausgeteilt 
 Kneipentour am 22.10.2008 
 Sinologen Party in der Produktion am 29.10.2008 

 
 Jura: 

 Ersti-Veranstaltung gut gelaufen (200 Anwesende) 
• Probleme mit LSF-Nutzung 

 Ersti-Ralley am 17.10.2008 
 Ersti-Wochenende in Traben-Trarbach vom 14. - 16.11.2008 
 Jura-Party im „Walderdorff’s“ am 26.11.2008 

 
 Wiso: 

 Markt der Möglichkeiten: 
• Erstis hatten Probleme mit LSF (mit Soziologie im Hauptfach) 

 Kneipentour am 22.10.2008 
 Börsenparty am 22.10.2008 

 
 



 FB III: 
 Einführungsveranstaltung für Erstis am 14. & 15.10.2008 
 Party im StudiHaus am 31.10.2008 
 „Wahlparty“ zu den US-Wahlen am 04.11.2008 (evtl. zusammen mit FS 

Lingua) 
 Ersti-Wochenende in Traben-Trarbach vom 14. - 16.11.2008 

 
 
TOP 2: Berichte aus den Arbeitskreisen 
 

 AStA: 
 Markt der Möglichkeiten: 

• viele Wohnungsanfragen 
• Bettenbörse eingerichtet 

 AStA-Ersti-Party gut gelaufen 
 Semestereröffnungsparty in der Produktion am 20.10.2008 
 A/B-Foyer-Party am 07.11.2008 
 Kooperation mit Studentenfutter in der Mensa wurde vom AStA abgelehnt 

• Grund: Veranstaltung vom Forum 
 
TOP 3: Anträge 
 

 Dieser TOP entfällt, weil die Versammlung nicht beschlussfähig ist 
 
 
TOP 4: Sonstiges 

 Partys im StudiHaus vs. Partys in der Stadt: 
 Pro StudiHaus: 

• man lernt sich kennen 
• Studentenpartys gehören auf den Campus und sollten als solche 

erkennbar sein 
 Pro Stadt: 

• geringes Risoko 
• nicht so personalintensiv wie Stadt 
• weniger Stunden Arbeit (meist nur Dienst am Eingang) 
 

 Resultat ist eine überschaubare Anzahl gut laufender „Campus-Partys“, da 
immer mehr die verschiedenen Angebote aus der Stadt ausprobieren und 
dabei bleiben 

 beim Thema gegenseitige Unterstützung durch Werbung war man sich un-
einig: 

• Werbung für andere Fachschaftspartys auf den Fachschaftshome-
pages wird nicht von allen unterstützt 

• Alternative wäre Werbung auf der AFaT-HP (die kennt allerdings so 
gut wie keiner  unnötig) 

• folglich bleibt lediglich der Uni-Eventkalender & eMail-Digest 
 weitere Anmerkungen: 

• Donnerstag als Party-Tag wg. „Konkurrenzveranstaltungen“ prob-
lematisch 

• StudiHaus an Werktagen nur mit Nachtbus gut 
• gegenseitige Unterstützung der Fachschaften angeregt 

 
 

 Vorstellung von Stiftungen für Stipendien: 



 immer weniger Studenten bewerben sich für Stipendien 
 Grund ist vermutlich die Unkenntnis vieler Studenten, dass zum einen nicht 

unbedingt Bestnoten nötig sind und zum anderen auch nicht parteinahe 
Stiftungen existieren, 

 folglich können vorhandene Fördergelder können nicht verteilt werden 
 Info-Stände der einzelnen Stiftungen außerhalb der Ersti-Woche könnten 

über Möglichkeiten informieren 
 FB III formuliert eMail an Stiftungen zwecks Anfrage für eine solche Veran-

staltung 
 Thema wird in der nächsten Sitzung erneut angesprochen 

 
 Kopierkarten für Fachschaften: 

 Wie kommt man als Fachschaft an eine Kopierkarte? 
 laut Dekanat FB IV ist der AStA dafür zuständig und müsste das einrichten 

können 
 Tim informiert sich und berichtet in der nächsten Sitzung 

 
 (18:50 Uhr) Die Sitzung wird beendet 
 
 
 
 
 
 
 
Für das Protokoll:       Sitzungsleitung: 
 
 


